

高級クロコダイル製品の企画・製造・販売「株式会社Emita Luz」設立のお知らせ



2021年7月26日（月）

報道関係各位

クロコダイル製品の企画・製造・販売を行う株式会社Emita Luz（本社：大阪府守口市、代表取締役：河野弘人）が、2021年7月21日（水）に設立した事をお知らせいたします。

■設立に至った背景

31年間、大手電器メーカーで放送機器営業に従事。

50歳を迎えた頃から身の振り方を考え始め、「起業」を視野に模索。

その頃、プライベートで何度かタイに旅行に行き、クロコダイルに興味を持ち始め、市場調査を開始。

タイのクロコダイル革の品質の良さと丁寧な仕事に勝機を見出し、早期退職を決意。

” 此れ見よがし “に誰もが持っているブランドのロゴの入った「牛革」バッグと他人とは被らないOnly oneのクロコダイルバッグ。

高級ブランドロゴに頼ることのない、本当の価値を知っているオトナたちに身に付けてもらいたいという思いから『革の宝石』と称されている高級クロコダイルを、市場の声を反映させた形で自社ブランドとして販売する。

また、ゴルフ好きでシングルプレーヤーである社長のアイデアからゴルフ場で個性が光るゴルフアイテムもデザイン、販売する。

■製品

<Men>

靴・財布・小物

<Women>

靴・財布・小物

<Golf>

グリーンフォーク・ボールマーカー・キャディバッグ・パターカバー

■本件に関するお問い合わせ先

URL : <https://emitaluz.base.shop>

担当 : Mayumi Riverfield

E-Mail : cosmicwire@gmail.com

Generated by ふれりりプレスリリース

<https://www.prerele.com>